




⑨本日の研修に関する感想やご意見、質問などをお書きください
・ 認知症に関わる業務なので大変役にたちました。ありがとうございました。
・ 認知症における様々な概論や評価について学ぶことができて、とても勉強になった。
・ とてもわかりやすい内容をまとめてはなしたいただきありがとうございました
・ 現在は精神科で働いていますが、後々は施設やデイサービスで働きたいという強い希望があります。
元々認知症分野には興味があり今回の研修に参加させてもらいました。認知症の種類は始め、BPSDの中身、
アセスメントの重要さを感じました。今後地域に貢献する為にも知識や経験を積み今回の研修で教わった事を活かして
いきたいと思います。

・ BPSDへの対応を行う中で自分の行っている事が合っているのか不安になっていましたが、研修会の中で話されていた事
を聞くことで自信を得る事が出来ました。

・ 大変勉強になりました。ありがとうございましだ
・ 認知症の基礎から応用まで再確認することができ良かったです。
・ BPSDと中核症状の捉え方について知ることができた。
・ とても勉強になりました。臨床に生かしていきたいと思います。ありがとうございました。
・ わかりやすかったわかりやすかった

⑩今後希望する認知症関連の研修企画（具体的テーマ）があれば教えてください
・ 認知症の方の退院支援などの実践報告
・ 症例検討、認知症の方を対象とした研究や統計データ
・ 認知症の対応　事例検討会など
・ 宮崎県、各市町村の認知症に対する取り組みについてたくさん知れる機会があると良いです
・ 認知症初期集中支援を含めた、地域でのOTとしての役割や考えたなど。
・ 地域での取り組みの事例


